

Pohls Haydn-Biographie

nunmehr vollständig!



Die auf 3 Bände berechnete Haydn-Biographie von C. F. Pohl — ein Seitenstück zu den großen Biographien: Spitta-Bach, Thayer-Beethoven, Abert-Mozart — lag bisher als Torso vor. Die beiden ersten Bände waren erschienen, über den vorbereitenden Arbeiten zum 3. Band starb der Verfasser dahin. Der Wiener Musikhistoriker

HUGO BOTSTIBER

hat nunmehr das Werk zu Ende geführt: Soeben erscheint der 3., abschließende Band, der über Haydns Lebensschicksale vom Beginn der ersten Londoner Reise, dem Höhepunkt in Haydns Leben, bis zum Jahre 1809 berichtet. Ferner enthält der Band ein Kapitel „Haydns Persönlichkeit“ und eingehende Erörterungen über Haydns Werke, ferner genaue Register und Anhänge verschiedenster Art.

Auf Grund neuen Materials konnten viele Dunkelheiten in Haydns Lebensgeschichte aufgeklärt, viele Ungenauigkeiten richtiggestellt werden. Die Biographie entspricht den Anforderungen sowohl des Wissenschaftlers wie auch des gebildeten Musikfreundes an eine gute Biographie. Somit kann das Pohl-Botstibersche Werk als die Haydn-Biographie rückhaltlos empfohlen werden!

Bd. 3 wird auch einzeln abgegeben und kostet geheftet M. 12.50, in Ganzleinen M. 15.— / Band 1 bis 3 (ca. 1300 Seiten Umfang) kosten komplett geheftet M. 24.—, in Ganzleinen M. 30.—.

Ⓜ

VERLAG VON BREITKOPF & HÄRTEL, LEIPZIG